
Pièces 6 Pièces

Superficie 171 m²

Référence 152V3336M

Prix 1 180 000 €

Les Issambres
Maison à vendre (83380)
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Les  Issambres,  à  proximité  du  village  et  des  plages,  dans  un  secteur  calme  et

résidentiel,  agréable  maison  de  171  m²  avec  belle  vue  mer  construite  sur  deux

niveaux sans vis-à-vis. Elle offre de plain-pied un séjour de 48 m² ouvrant sur une

grande terrasse prolongée par le jardin, une cuisine indépendante aménagée ainsi

que 2 chambres spacieuses avec placard, une salle de bain et un wc indépendant.

Au niveau rez de jardin se trouvent 2 chambres ainsi qu'un salon, une salle d'eau et

des  wc  indépendants.  Une  grande  terrasse  donne  sur  la  piscine  traditionnelle  à

débordement.

Les  Issambres,  near  the  village  and  the  beaches,  in  a  quiet  and  residential  area,

pleasant house of 171 m² with beautiful sea view built on two levels not overlooked.

It offers on one level a living room of 48 m² opening onto a large terrace extended

by the garden, a fitted independent kitchen as well  as 2 spacious bedrooms with

cupboards,  a  bathroom  and  a  separate  toilet.  On  the  garden  level  there  are  2

bedrooms as well as a living room, a bathroom and separate toilets. A large terrace

overlooks the traditional infinity pool.

AGENCE LEONIE LELIEVRE

5268 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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